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      Firenze 6 dicembre 2023 

 

Verbale: ASSEMBLEA STRAORDINA SACI TOSCANA 

 In data odierna, 6 dicembre 2023 alle ore 18:30, si è riunita, tramite collegamento 

WEB,  l’assemblea dei soci dell’Associazione SACI Toscana; erano presenti i circoli: 

Cineclub Ponsacco (Ponsacco - PI) ,Cineclub Il raggio (Firenze), ACLI Provinciale Pisa (con 

delegata di Acli Marina di Pisa, Acli S. Prospero), Cineclub Don Lucio Gaspari (Quinto Basso 

- Sesto), circolo Anspi Primavera (Torre del lago) , Cineclub SCO (Pian di Sco), Cineclub 

Nuova Aurora (Sansepolcro), Cineclub dei piccoli (S. Piero a Sieve); Andrea Fagioli quale 

consigliere esperto ed il presidente dell’associazione Vito Rosso 

Ordine del giorno: 

1) Relazione del presidente Vito Rosso 

2) Specifica modalità operative dell’associazione 

3) Rapporti con SIAE 

4) Rinuncia alla qualifica di APS 

5) Decadenza da circoli associati delle realtà assenti. 

6) Varie ed eventuali 

Sono chiamati a svolgere la funzione di presidente dell’assemblea Giovanni Frosali e di 

segretario Vito Rosso che accettano. 

1) Il presidente Vito Rosso introduce i temi all’ordine del giorno ricordando che ACEC sdc 

ha voluto questa associazione – SACI Toscana – al fine di aiutare quelle realtà che 

operanti in ambito ecclesiale si occupano di attività massmediali, il cinema primo fra 

tutte. Nulla togliendo ad altre organizzazioni quali ANCCI, CINIT, CGS che operano in 

ambito nazionale, essa si propone di supportare operativamente l’attività degli associati 

anche proponendo iniziative da svolgere in rete. 

 

2) La modalità operativa dell’associazione non va assolutamente intesa quale distributore 

di film a prezzi agevolati bensì come organismo di supporto alle esigenze operative 

degli associati nel settore pertinente. In tale visione gli associati sono parte attiva e 

propositiva. Il consiglio dell’associazione già da adesso è in grado di formu-lare alcune 

proposte tutte supportate da prospettive economiche sostenibili anche grazie al 

contributo di ACEC Toscana che ne garantisce la funzionalità logistica ed operativa. 

Il presidente ribadisce che ACEC Toscana non ha alcun interesse a sostenere la 

mansione di pura distribuzione di liberatorie di proiezione.  

Già ad oggi è possibile offrire ai circoli una serie di suggerimenti: 

 

A) Collaborare con ACEC nella proposta alle scuole di attività di educazione 

all’immagine nell’ambito del bando nazionale del MIC e MIUR – La sede 

centrale dispone già di piani e strumenti operativi. Le attività sono retribuite 

e le scuole non devono sostenere alcuna spesa. 
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B) Organizzare iniziative nell’ambito del centenario della nascita di don 

Lorenzo Milani (proiezioni, dibattiti, convegni ecc.). La sede dispone di 

materiali audiovisivi alcuni dei quali utilizzabili senza alcun costo. Si 

dispone anche di contatti con studiosi che possono supportare gli eventi. 

 

C) Nell’ambito della legge cinema 220/16 sono previste voci di contributi per 

attività realizzate da circoli (meglio se in rete). La sede centrale può essere 

di supporto nella compilazione della domanda di partecipazione ai bandi. 

 

D) Acec Toscana mette a disposizione degli associati anche il proprio sito web 

quale vetrina per le proprie iniziative. Certamente ciascun circolo dispone 

certamente dei propri social media, ma la funzione del sito sarebbe 

soprattutto quella di dare immagine all’associazione di cui si fa parte 

ottenendone di riflesso un accrescimento della propria. 

 

3) Il presidente riferisce dell’incontro con SIAE Regionale in cui si sono convenute le 

modalità di comportamento dei Cineclub relativamente alle attività cinematografiche. 

 

4) Altro punto all’ordine del giorno è la decisione di dismettere la qualifica di ETS (Ente 

del III settore) quale APS. Si è convenuto che l’iscrizione al RUNTS è di gestione troppo 

gravosa a cui non corrisponde alcuna utilità dal momento che l’associazione non si 

interfaccia con enti pubblici per l’ottenimento di incarichi o il conferimento di contributi. 

L’assemblea vota all’unanimità la rinuncia alla qualifica di APS. 

 

5) Dando atto a quanto previsto dallo statuto si conviene che i circoli non presenti 

all’odierna assemblea e non operanti nell’anno in corso siano considerati decaduti dalla 

qualifica di ‘associati’. Si definisce che è incarico del presidente, o comunque del 

consiglio direttivo, di specificare ai nuovi soci le modalità e le linee operative 

dell’associazione ribadite in questa assemblea. L’assemblea approva all’unanimità. 

Non essendo richiesti interventi nell’ambito del punto 6), il presidente dell’assemblea 

dichiara chiusa questa sessione alle ore 19:20 , ed invita il segretario a stenderne verbale 

ed a comunicarlo a chi di dovere oltre che a provvedere alla cancellazione dagli enti del 

terzo settore. 

Firenze 6 dicembre 2023      

        Il presidente dell’assemblea 

          Giovanni Frosali 

Il segretario dell’assemblea 

 Vito Rosso 

 


